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資料 報 2-4 

 
令和 3 年度 第２回 第４部会（都市機能，まちなみ／生活環境／水辺，緑化） 会議概要 

日 時 令和３年 6 月 17 日（木）午前 10 時～11 時 40 分 

会 場 中央区役所 5 階 対策 1・2 

出席委員 
髙橋委員、遠藤委員、樋口委員、若槻委員、三國委員、宮本委員、清野委員、 

梶委員、松川委員、若木委員 

欠席委員 ― 

関 係 課 
＜窓口サービス課＞渡邉課長補佐、大野主査 

＜建設課＞佐々木課長補佐、加藤係長、西野主査 

事 務 局 ＜地域課＞小柳係長、中谷係長、三浦主事 
 

議 題 （１）部会活動について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

○前回の部会で出された意見及びその後提出された提案書の意見について、事務

局より一覧が提示され、内容が紹介されました。 

・「鳥屋野潟」「松林」「空き家」「まちなみ」「交通」などの提案がありました。 

 ・これまで期をまたいで継続している活動が無く、課題が解決されたか疑問だ

との意見がありました。 

・過去の部会での取り組みについて、事務局より資料の提示がありました。 

 

○関係課より、関連事業として、特色ある区づくり事業の説明がありました。 

 ・窓口サービス課より「とやの物語」の活動内容の説明 

 ・建設課より「区民協働森づくり事業」の活動内容の説明 

 ・それぞれ、現在の状況に鑑み、内容の見直しを適宜図っている旨、説明があ

りました。 

 

○第 8 期の取り組みについて意見交換を行いました。 

○各委員から取り組みたい内容について説明がありました。 

・鳥屋野潟のブランド化戦略、空き家対策、関屋地区の松林の課題などにつ

いて意見が出されました。 

  ・「過去の取り組みを検証したい」「選択と集中で成果をあげるべき」「区民の

理解が広がるよう情報発信が大切」「まず我々委員が理解を深める必要が

ある」などの意見が出されました。 

 ○次回の部会で、鳥屋野潟や湊町新潟に関する過去の取り組み内容についても

確認・検証し、今後の進め方やテーマについて引き続き検討することとなり

ました。 

 

 

そ の 他 
 

 


